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12 апреля состоялась встреча непосредственных организаторов Выпускного бала -
2018 и представителей белгородских школ. Выпускной - главное и долгожданное
событие для каждого учащегося, к получению заветного аттестата идут долгие годы,
четверть за четвертью, и отметить это событие хочется торжественно!

Чтобы вечер стал действительно запоминающимся, организаторы предлагают
выпускникам, учителям и родителям принять участие в составлении программы
мероприятия и предложить свои идеи - чего хотелось бы, о чем мечтается и чего
постараться избежать, учитывая опыт прошлых лет.

На встречу были приглашены активисты Городского ученического совета «ГлобУС»,
участники Первого городского форума ФАНТ-2018, старшие вожатые и социальные
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педагоги образовательных учреждений.
Директор Белгородского Дворца детского творчества Сергей Владимирович Андреев,

заместитель директора Полина Александровна Жандармова и старший методист
управления образования администрации г.Белгорода Елена Анатольевна Гуменникова
поэтапно изложили общую концепцию проведения вечера, приоткрыли завесу тайны,
раскрыв некоторые моменты организации.

  

      
Как и в прошлом году, празднование решено провести на свежем воздухе - на открытой

площадке УСК Светланы Хоркиной. Площадь будет разделена на интерактивные зоны: 
- фудкорт
- фотозона
- зона отдыха
- игровая площадка (уточняется)
-  квест-пространство с подарками и сюрпризами для выпускников
- сцена, на которой пройдет торжественная часть и выступят творческие коллективы,
звёзды эстрады, DJ и известные белгородские группы
- большая площадка для дискотеки
- мультимедийный экран, на котором каждый выпускник сможет увидеть себя и
поздравить всех с окончанием школы

  

- и конечно же красная ковровая дорожка, где пройдет дефиле выпускников!

  

Программу пока оставим втайне...
Участники встречи смогли на месте задать вопросы организаторам, внести первые

предложения, поделиться опасениями и впечатлениями от прошлого выпускного. Все
комментарии были зафиксированы и обязательно будут учтены при дальнейшей работе
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